

🏡 2025. 4. 22. tue. 三中校区七小春の挨拶運動 🏠

皆様、こんばんは ✨いつもお世話になっています。PTA 本部より活動報告です（長文失礼します 🙏）

昨日 4月 22 日(火)三中校区七小春の挨拶運動に家族で 7 時 55 分～8 時 20 分迄参加して参りました 🏠 上空に素晴らしい日暈が現れ感激しました ☀️

今回は、三中校区（三小、七小、六小、三中）挨拶運動だったため、各地で一斉に挨拶が行われました 🏠 企画委員児童と校長先生、先生方、PTA 本部役員が正門と南門で、一人一人目を見て挨拶！

登校してくる児童も皆目を合わせ優しくにこやかに挨拶、その自然な笑顔と挨拶につられ、今回も道ゆく人まで微笑んで挨拶を返して下さり、まさに朝から destiny(きらきら) ● 社会にまで広がる挨拶運動という貴重な体験となりました ✨ ✨

人が見ていないところでも人に優しく温かく礼儀正しいお子さんをおうちでもうんと褒めてあげて下さい(きらきら)

さらに今回は 1 年生の保護者の方々に沢山お会いできて、皆笑顔を下さり心温まる時間となりました ✨

ぜひ皆様 4/26(土)PTA 総会よろしくお願ひ致します！

(バルーンリリース 🎈 の日の如く最後に passion 込め校長先生とのセッションを考えさせて頂いております(ギター) 🎵 (raising hands))

毎回挨拶運動で感じるのは皆自然体なことです！おうちの方々が大切に毎日育まれているからこそなのだと感動させて頂いております ✨ 素敵なお子様をいつも大きく包み育んで下さる保護者の皆様にも改めて感謝申し上げます(感謝)

★ お目を通して頂けた方は確認のためノート外にリアクション頂けますと光栄です（お願ひします）

(花)いつものように、PTA 活動報告として広報代わりに七小ホームページ PTA 欄にも掲載して頂ける予定ですのであわせてご覧ください 😊

✿ 第七小学校 PTA 会長 小松原 萌子 ✿





